

## 4 DE ABRIL. MIERCOLES SANTO

El día 4 de Abril, Miercoles Santo, la Cofradía del Santísimo Cristo de las Lluvias y M<sup>a</sup> Santísima de la Amargura procesionó los dos pasos de los cuales lleva el nombre.

La procesión dió salida alrededor de las 19.45 horas, en una tarde en la que poco antes había estado lloviendo. No obstante, a la hora de la procesión teníamos incluso sol, así que la salida se desarrolló sin ningún problema.

Con un recorrido ya tradicional en esta procesión, llegamos a la intersección de las calles Real y Principe de Vergara donde se produjo el encuentro de Maria con Cristo Crucificado. Se empezó a escuchar una saeta y en ese momento comenzo a llover con gran intensidad. Enseguida las imagenes tuvieron que ser cubiertas con plasticos y enfilando la calle Real arriba, fueron transportadas velozmente hasta la Iglesia de S. Pedro.....

### FOTOS

### VIDEO

Ya , en la puerta de la iglesia cedió la lluvia permitiendá que ambos pasos pudieran ser encerradas con normalidad pero en cuanto estuvieron dentro de la iglesia comenzo otra vez la lluvia a caer torrencialmente y ya no dejo de llover durante toda la noche.

Dentro de la tónica de cambios positivos que estamos viviendo, dejar constancia del deseo del padre Antonio Lara de querer acompañar a los dos pasos de la Cofradia. Hasta las Cuevas, presidió la procesión acompañando a la Virgen de la Amargura, y una vez llegado a este punto, acompañó al Cristo de las Lluvias hasta el Encuentro de las calles Vergara y Real. Desde este aquí, bajo una cortina de agua que encogia el corazon de cofrades y publico, siguió su recorrido, a paso mas que ligero, acompañando a las dos pasos hasta la Iglesias de San Pedro, permaneciendo junto al la gente que esperando que entraran las dos imagenes en el templo.

He de agradecer desde aquí a Raul Gómez su aportación al video pues la parte final, es decir , desde de la entrada de la Virgen a la Parroquia , es obra suya.